
蒲郡北地区
オープンハウス（パネル展示型説明会） 結果概要
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オープンハウス開催概要

１ ⻄部保育園 遊戯室
令和3年10月5日(火)
午後4時から午後5時30分まで

蒲郡北地区内の４会場で開催し、多数の方にご来場いただきました。
これまでワークショップで検討されてきた地区の課題や施設再配置プラン案等についてパネルに基づき
事務局職員が個別説明を行うとともに期待するプラン案にシールを貼っていただいたり、
アンケートにご回答いただくことでご意見をお聴きしました。
アンケートをご記入いただいた方は43名でした。

２ 中部保育園 遊戯室
令和3年10月6日(水)
午後4時から午後5時30分まで

３ 北部保育園 遊戯室
令和3年10月8日(金)
午後4時から午後5時30分まで

４ フィール 蒲郡店
令和3年10月9日(土)
午前10時30分から午後3時30分まで
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動画配信、WEBアンケート

新型コロナウイルス感染症対策として、会場におけるオープンハウスのほか蒲郡北地区ワークショップ
の内容について解説する動画の配信とWEBアンケートを実施しました。

チラシで
お知らせ
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回答者の属性(年齢・お住まい）

子育て世代を中心に多くの方からご回答いただきました。

10～20代

3

30代

14

40代

11

50代

3

60代

4

70代

2

80代以上

4

不明

2年齢
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回答者の属性(性別・年齢・お住まい）

お住まいは蒲郡北地区の方が43名中30名で、
各学区から満遍なくご意見をいただきました。

学校区別 町別

北部小

11

西部小

10中央小

9

蒲郡北地区

30

その他の地区

清田町

6

坂本町

0

水竹町

4

神ノ郷町

10

蒲郡町

1

宮成町

3
御幸町

0

宝町
1

緑町

1

旭町

2
中央本町

0

栄町

2
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利用頻度の高い公共施設（複数回答可）

それぞれの施設利用者の方からバランスよくご回答いただきました。

北部保育園

5

西部保育園

5

中部保育園

7

ちゅうぶ児童館

8

北部小学校

4

西部小学校

6

中央小学校

3

中部中学校

4

北部公民館

5

西部公民館

5

蒲郡公民館

1

利用しない

9

0

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

利用数
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問：公共施設の再配置プランについて、理想に近い案（全体）

A案を選ぶ方が多く、ついでB案・G案の順になりました。

※ アンケートの回答をもとに作成

1

1

1

4

5

2

1

1

1

3

3

2

1

2

1

1

1

2

1

1 1

1

1

3 2

0 2 4 6 8 10 12

A案

B案

C案

D案

E案

F案

G案

回答なし

10~20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代以上

不明
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A案・B案を選ぶ方が多いのは変わりませんでした。
３０～４０代の子育て世代は、A・B・C案を多く選んでいます。

※ アンケートの回答をもとに作成

1

4

4

2

1

3

2

2

1

2

2

1

1 1

1

2

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

A案

B案

C案

D案

E案

F案

G案

回答なし

10~20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代以上

不明

問：公共施設の再配置プランについて、理想に近い案（蒲郡北地区のみ）
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問：理想に近い再配置プランはどれですか（１/３）
選択 分類 理由(書かれた文章をそのまま掲載しています）

異年齢との交流

地域との交流、異年齢との交流

中学への再編 B案だと中学校で合流する中央小の子がどうなんだろう。

登校が安全でいいと思う。バランスがとれている。

小学校の通学安全確保

児童・生徒数の減少
西部地域は、農業振興地のため新しい人が入れない。このような子供数が少なく、0になるのは目に見えて
いる為。

現状から大きく変動がなく、一部の不安要素（例えば西部小の児童数減）が減るのではないか。

西部小学生も、北部小や中央小に通えるよう、すぐに対処して頂きたいです。

北部小の維持 北部小を残すべき

送迎が楽。

子供が小さいうちは、保育園・小学校が一緒なのはありがたい。

その他 年を重ねても人との関わりが良くて、一生楽しくなるプランを希望します。

中学校の合流 中学校の規模が大きくなっても問題ないと思う。

遠距離通学への懸念 小学生の通学路の距離が長くなるのが心配

小規模校への対策
西部小の人数は昔からだが、改善しなければならない。247号線は改善した方が良いと思うので、区切れは
247号線にしたらどうか。

北部地区と西部地区の人が住みやすそう

子ども、高齢者の方が住みやすいならそれでいいです。

建物の数的にも効率がよさそう。

西部と北部の中心、中部中なら抵抗少ないのでは。

再配置後の移行 スムーズにできそう

効率的な施設配置

通学時の安全確保

子育てのしやすさ

小規模校への対策

A案

多世代交流の促進

住みやすいまちづくりB案
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問：理想に近い再配置プランはどれですか（２/３）
選択 分類 理由(書かれた文章をそのまま掲載しています）

学校環境 最寄りの小学校を選択できそうだから

（西部小の）子どもの人数も増えているので、子ども達にとっても喜ばしいことだと思います。

西部小の人数が増えたらいいなと思った為。

西部地区への愛着
自分の子ども達が通っていた小学校などが無くなるのは嫌です。今、住んでいる場所、環境が好きで住みや
すいのでそのまま残してほしい。

通学時の安全確保 D案で蒲郡中学校まで行くのは危ないと思う。

西部保育園と西部小学校は残してほしいです。少人数の良い所はたくさんあるので。

西部保育園と西部小学校、中部中を残してほしいです。少人数に魅力があるので、そこを重視してほしい

遠距離通学への懸念
今と変わらないので、内容は一番良いですが、蒲中が遠いので通学が心配です。中部中が残れば1番いいプ
ランです。

中部中の維持 中学の場所は今のままで良いと思った

施設への愛着 今まで通っている保育園や小学校も残せるので有難いです。

施設の複合化 保育園、小学校、公民館が集合すると便利だと思ったから。

交流のしやすさ
みんなが集まれる場所＝近所、地域の人たちだと思うので、各地域にあるといいです。子ども達、高齢者が
移動しやすい場所で
西部地区の人数が少なく仲良くしにくい状況と書かれているのですが、地域の畑、農地の住宅を建てやすく
することはできないのか

（西部地区は）とても住みやすい場所なので人も増えてほしいです。

歴史の継承 西部も歴史がある地域なので何らか残したい。

子どもの人数が減っている、今後も増える見込みがない。

（西部地区は）成人したら出ていき、親が老いたら戻ってくる。人が来ても子どもの数は増えない。

小学校の集合 西部小と北部小が統合して、新しい小学校ができるのは許せる。

地域への愛着 母校（西部小、中部中）が無くなるのは悲しい。

利便性の確保 ５つの施設が近いといろいろとありがたい。（送り迎えなど）

その他 今がベストだが、中部中敷地も家から近い。

少人数教育の良さ

小規模校への対策

児童・生徒数の減少

C案

F案

D案
その他
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問：理想に近い再配置プランはどれですか（３/３）

選択 分類 理由(書かれた文章をそのまま掲載しています）

小中学校の複合化 小中一緒だと違う年齢の子を見ることができる（兄弟が減っている）

通学距離 中学校の位置が各学区からの通学にあたって遠からず近からずで一番公平に思える。

利便性の確保 西部小と北部小の距離が近いので。

将来負担の軽減 学校の数は生徒数の増減に応じて減らすなど、適正化を図るべき（無理にがっこうの数を減らさない）

多世代交流の促進 高齢者と若い世代の交流ができるとよい。

児童・生徒数の減少
子どもの数が減っている。遠くなるのも仕方ない。20~30年後といわず、すぐに取り組まなければいけない
のでは。

小学校の合流 西部小、北部小が一緒になっても問題ない。

遠距離通学への懸念 蒲郡中への合流は車の通りを考えると不安

中学校の合流
中部中、蒲郡中の合流は難しい。小中学校の一貫が良いと思う。
（地区内で集合の方がいいと思う）

西部小から蒲郡中への進学
中央小学区なので、どれかは選べないが西部小⇒蒲郡中の子はあまりにも人数が増えてしまうので、子ども
が心配。ならば小学校から合わせた方がよい。

利便性の確保 徒歩圏内に施設がほしい。

無選択

G案
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問：蒲郡北地区の施設に対するご意見や、新しい施設でやってみたいこと等

分類 その他

教育の充実
ネットワーク等の整備を進めて、近未来的な教育ができるようになって欲しい。市外から人が移ってもらえ
るようなまちづくりをして欲しい。

小中学校が遠くなるのなら、スクールバスをお願いしたい。

小学校又は中学校からスクールバスにしてほしい。アメリカのように子供だけで外を歩かせるのは危ない時
代になってきたと思う。シルバーの運転はNG、市の職員さんでスクールバスを運転していただけると安心
します。

子育て施設の充実 幸田は親と子供が遊ぶ施設ががある（児童館のようなもの）。そういった施設があるとよい。

コミュニティバスの路線を延ばしてほしい。

コミュニティバスで利用できる施設配置にしてほしい。

利便性の確保 中部保育園の駐車場が広くなると嬉しい。

施設のバリアフリー化 公民館をバリアフリー化してほしい。

商業施設の誘致 もっと若者が集まるショッピングモールを作ってほしい

コミュニティバスの活用

スクルーバスの検討


